

Nombre: FRANCISCO ESTEBAN GARCIA

Fecha de defunción: 12 12 2016

Sexo: MASC.

Certificado de defunción:

RESÚMEN CLÍNICO

Con respecto a la información investigada, se envía la siguiente Autopsia Verbal con Número de folio: 160627451 y a continuación se describe:

APNP: se trata de paciente Masculino de 67 años de edad, originario de la Localidad de Tenexamel, Municipio de San Martín, el cual se dedicaba a la agricultura, cuenta con estudios de primaria incompleta (tercero de primaria), tuvo pareja sentimental durante 1 año y medio la última vez, no se sabe si procreo con la última pareja más hijos, pero con la primera pareja procreó 8 hijo; el paciente pertenecía al área al responsabilidad de la unidad de San Martín Chalchicuautla.

1. **APP:** El paciente contaba con un 1 año de evolución de su padecimiento, lo inició con pérdida de peso importante con más de 12 kgs aproximadamente, en diciembre de 2015, no presentaba ninguna sintomatología, el paciente es reactivo desde 02 de diciembre de 2016.

PADECIMIENTO ACTUAL:

Refiere iniciarla hace un mes con presencia de diarrea, el cual fue llevado al particular, por la presencia de diarrea con un mes de evolución, en número de 4 ocasiones por día, tratada en su momento como una gastroenteritis bacteriana, tratada a base de cefuroxime, y gentamicina inyectable. Y para fiebre. El cual solo mejoró en solo cuatro días. Posteriormente llevado al integral donde se realiza análisis de laboratorio, donde comentan que traía daño en el hígado, mas anemia, mas IVU y+ VIH. De ahí tratado e ingresado por mejoría con cita al servicio de epidemiología en Zacatipan, posteriormente ingresado al Hospital Zacatipan para rehidratar y posteriormente egresado por mejoría. Egresado con recetas del Hospital con Lopera mida: una tableta cada 8 horas, tmp + smz: 2 tab, cada 12 horas, Nistatina (sol gotas) 4 ml vía oral cada 6 horas durante 14 días., sulfato ferrosos tab. Una cada 4 horas.

Solo mejorando durante dos días.

Un día antes de fallecer todavía comía, y al día siguiente se encontraba inquieto desde la madrugada previo a su fallecimiento, falleciendo a las 07: 00 am . Del día de fallecer

PARTE I			
A)	SINDROME DE DESGASTE	3 MESES	
B)	SINDROME DE INMUNODEFICIENCIA ADQUIRIDA	1 AÑO	
C)			
D)			
PARTE II			
A)	ANEMIA	4 MESES	

ATENTAMENTE:

COORDINADOR DE VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA

Dr. JOSÉ LUIS PEREZ CERVANTES